大山町長 竹口大紀



います、 新年あけましておめでとうござ

活用の取組を進めています。

この

アプローチを通じ、

住民にも訪れ

も様々な形で影響を及ぼし、まさ 攻などの国際情勢が日々の生活に 月来のロシアによるウクライナ侵 対応が依然として続く一方で、ニ に相互依存の国際社会を実感した のこととお慶び申し上げます。 日も早く平和が回復されること 年となりました。ウクライナに 昨年は、 つつがなく新しい年をお迎え 新型コロナ感染症への

ないかと思います。 しい息吹が感じられ始めたのでは しずつではありますが、 用した新店舗が生まれるなど、 ましをいただいたり、空き家を活 や上位入賞を果たされた方々に励 や地域産業の活性化等の課題に議 いりましたが、全国大会での優勝 力をいただきながら取り組んでま 大山町政においては、 町民の皆さまのご理解とご協 町内に新 人口減少 少

トドアライフ構想」をスタートさ いの大山町の特性を生かす「アウ また、海から山まで魅力いっぱ 現在、 海の拠点整備や自転車

町民の皆さまにおかれ まして る人にとっても、 高いまちを実現し、健康作り、

ていきます。 産業振興につながるものにし

す。 たします。 ご協力をどうぞよろしくお願い 負といたします。 そのような町政の実現を本年の抱 イディア、 施に移し、 優れた構想・企画を練り上げ、 い町です。内外の英知を呼び込み、 力な支援者も多いポテンシャル高 方々が在住するとともに周りに強 すぐに十二になる」と語っていま 得たら、 はウサギのようなものだ。 家スタインベックは「アイディア ウサギの多産に着目して米国の作 今年の干支は「卯」ウサギです。 大山町はタレントあふれる その扱いを学び、 その同心円に更なるア 活動が展開していく、 町民の皆さまの すると

心から祈念いたします。 き素晴らしい一年となりますよう 新しい年が皆様にとって実り多

楽しさ自給率の